
UMIC RA 

sétima Sossdo Ordinária do Segundo Periodo Legislativo Municipal de Bom Conselho (PE), realizada no dia vinte très(z3) 

ms de Setembro do ano de 2020 (dois mil e vinte) 

Ata da 

VEREADORES 

Cám ara Mu 

tias do mês. 

e três) dias do mês de Setembro do ano de 2020 (dois mil e vinte) Aos 23(vintee 

esta a Cámara se reuniu em horário e local regimental, sob a Presidencia da 

E> rvcelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria Tenório Cavalcante; na 

Prim Primeira e Segunda Secretaria a Excelentissima Senhora Vereadora Eliane 

amos Dias de Melo e o Excelentissimo Senhor Vereador Alipio Soares da 

Ramo 

Silva, Presentes Excelentissimos Senhores Vereadores: Vicente Ferreira dos 

Santos Neto, Ivete da Silva, Maria Márcia Rodrigues de Almeida, Francisco 

Bento Soares, Anderson Alan Gomes Wanderley, Felipe Ferraz Tenório, Luiz 

Pedro Sobral e José Nilson de Barros Silva; Deixaram de comparecer o 

Excelentissimo Senhor Vereador Gilmar Rodrigues de Oliveira e a 

Excelentissima Senhora Vereadora Maria do Socorro Marinho Vitório inho Vitório 

Cavalcante, que tiveram suas faltas justificadas. Havendo quórum foi declarada 

aberta a sessão. Lida a Ata anterior foi aprovada sem emenda. O expediente 

do dia constou de documentos diversos. Na ordem do dia foram apresentadas, 

discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade às Indicações a seguir 

Indicação número 073/2020, de autoria do Excelentissimo Senhor Vereador 

Vicente Fereira dos Santos Neto, apela ao Excelentissimo Senhor Dannilo 

Cavalcante Vieira, MD. Prefeito deste Municipio, bem como ao llustrissimo 

Senhor Luiz Henrique Crespo de Matos, MD. Secretário de obras deste 

Municipio, no sentido de que veja a possibilidade de ser construido uma quadra 

pliesportiva, bem como um campo de futebol, no Bairro José Araújo Tenório, 

conhecido como Bairro de Vavá, nesta cidade; Indicação número 074/2020, de 

autoria do Excelentissimo Senhor Vereador Alipio Soares da Silva, também 

apela ao Excelentissimo Senhor Prefeito deste Municipio, bem como ao 

Ustrissimo Senhor Secretário de obras deste Municipio, no sentido de que 

seja construído o calçamento das Ruas a seguir. Rua Maria Pereira dos Anjos, 

Ocalizada no Bairro Nossa Senhora de Fátima e da Rua Ronaldo Pereira Ferro 

unior, localizada no Loteamento 
Marcos Ferro, ambos localizados nesta 
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MU 

de , Indicação número 075/2020, de autoria do Excel 

RA 

DE 

VEREADORES 

erraz Tenório, ainda apela ao Excelentissimo Senhor Prefeito deste 

Excelentissimo SenhocONSE 

Muni 

unicipio e ao 

de que sejam construidos Abrigos Rodoviários na PE 218, defronte a 

Felp 

e ao llustrissimo Senhor Secretário de Obras deste Municipio, n0 

sentide de que 

Oficina Mecânica do Senhor Jaldemo, bem como defronte a Prefeitura 

ambos nesta cidade. Prosseguindo, a Excelentissima Senhora 
Municipal, 

cidente facutou a palavra aos Excelentisimos Senhores Vereadores, 

ando o Excelentissimo Senhor Vereador Felipe Ferraz Tenório, agradeceu cup 

ustrissimo Senhor Luiz Henrique Crêspo de Matos, Secretário de Obras llustrissimo 

ao 

aquelk 

Vereador Luiz Pedro Sobral, Maria Márcia Rodrigues de Almeida, também 

deste Municipio, peios serviços prestados neste Municipio, especialmente 

eles que foram solicitados através de sua pessoa; o Excelentissimo Senhor 

Verea 

afadeceu e teceu elogios ao Chefe do Poder Executivo, bem como ao 

Secretário de Obras deste Municipio, respectivamente, pelos trabalhos 

realizados nas estradas dos sítios que dão acesso a esta cidade; a 

Excelentissima Senhorita Vereadora Maria Márcia Rodrigues de Almeida, 

elogiou e agradeceu ao Senhor Dilson Peixoto, Secretário de Agricultura deste 

Estado, pela parceria com este Município; o Excelentissimo Senhor Vereador 

Alipio Soares da Silva, agradeceu ao Senhor João Luis dos Santos, Secretário 

de Agricultura deste Município, pela forma que conduz os trabalhos a frente da 

referida Secretaria; a Excelentissima Senhorita Vereadora lvete da Silva, 

solicitou da Mesa Diretora, informação sobre Projeto de Lei de sua autoria, que 

foi apresentado nesta Casa de Leis, uma que até o presente momento não foi 

votado; a Excelentissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo, 

alou dos serviços prestados na recuperação das estradas que dão acesso a 

esta cidade, frisando que não é possivel atender a todas, uma vez que este 

Municipio tem uma área territorial extensa. Encerrou suas palavras 

mencionando todas as obras realizadas atrav�s da atual gestão; a 

EXcelentissima Senhora Presidente, no uso das atribuições que o cargo Ihe 

Confere, também fez um breve relato referente as obras realizadas neste 

Municipio. Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente sessão, 

ando outra marcada para o dia 07(sete) do més de outubro do ano em curso. 

AExcelentissima Senhora Presidente mandou que eu Eliane Ramos Dias de 

elo, Primeiro Secretário, lavrasse a presente Ata que após aprovada vai por Me 
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nada e os demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em vinta 

ARA 

DE 

mum assina 

KRA MU 

do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte (23/09/2020) e 
treés (23) do meês 

VE VEREADORES 

CONe 

C 
endeMaue 

ouasKaane Aab d mulo 
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